Projet d'aménagement du parc éolien Des Moulins à Thetford Mines, Kinnear's Mills et Saint-Jean-de-Brébeuf

MRC Les Appalaches

6211-24-046

## Projet d'aménagement du parc éolien des moulins a Thetford Mines, Kinnear's Mills et Saint-Jean-de-Brébeuf.

Déposé au:

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement.

Par:

Katherine Bégin-Jehoux, 18 Ans

St-Jean-de-Brébeuf, Qc GGG OA1

- D'abord, ce projet me tient à coeur puisque l'éolienne est une energie naturelle, propre et durable. Cette énergie est idéale pour l'environnement étant donné la pollution sans cesse croissante. L'avenir de chacun d'entre nous est un facteur que l'on doit se préoccuper et c'est d'abord notre qualité de vie qui est essentielle.
- Ce projet est totalement acceptable dans notre milieu. Pourquoi s'y opposer quand on a le terrain pour installer les écliennes et le vent pour les faire tourner et produire de l'électricité? On peut se considérer comme privilégiés puisque ce grand projet amène de nombreuses retombées économiques, c'est-à-dire des emplois et des revenus pour les petites municipalités, très avantageuses pour tout la population.
- Personnellement, je n'ai aucune inquiétude face à l'implantation des écliennes dans notre milieu. Des évaluations ont été effectuées par le gouvernement et quelques ministères afin que tout soit sécuritaire et que les normes scient respectées. Souvenons nous que si l'on doit faire confiance à quelqu'un, qui d'autre que les ministères, comprenant leur personnel compétent, peuvent répondre à toutes nos interrogations? Ils sont connaissants dans leur domaine et ils ont évalués que l'éclienne était bonne pour nous.
- · L'opposition de certains, face au projet, est simple à comprendre, les gens ont PEUR DU CHANGEMENT, ILS NE VEULENT PAS ÉVOLUER. Ils préfèrent rester ce dans quoi ils

sont habitués d'être. Rendu en 2009, je trouve sincèrement qu'il est temps que l'on évolue et que l'on se tourne vers des projets, comme l'éolienne, qui ne seront que positifs pour les générations futures.

- · Pour ce qui est de l'aspect visuel, c'est un goût plutôt personnel à chacun. Ce n'est pas pire que les pylônes, les poteaux électriques, les tas de résidus qui appartiennent aux mines, les anciennes industries maintenant non-fonctionnelles, etc. De toute manière, peu importe que l'on touche à l'eau, à l'air ou à la terre, il y aura toujours quelqu'un pour être contre et pour chialer.
- En ce qui concerne le démantélement des éoliennes, il semblerait que plusieurs personnes s'en inquiètent. Je crois que quand arrivera ce jour où l'éolienne sera en arrêt, on ne s'en portera pas pire puisque nous serons déjà habitués à sa présence et cela ne changera pas grand chose. Par exemple, on peut dire que dans notre région nous avons prouvé que nous étions des gens capable de s'adapter puisque depuis plusieurs années, nous contournons les amas de sable de mine un peut partout dans le décor. Personne ne s'enpréoccupe autant pour le paysage comme pour la santé.
- Moi, Katherine Bégin-fehoux, j'ai 18 ans, je suis étudiante en ze année en Soins infirmiers et je suis complètement en faveur avec l'autorisation du projet. En effet, la santé humaine est quelque chose qui me tient à coeur, c'est une grande

préoccupation pour moi et je considère que le projet éclien est un bon départ pour amélierer la qualité de vie et assurer un avenir "DANS LE VENT!"

P.S. LORSQUE LA JALOUSIE SERA CONTROLÉE, IL Y AURA BEAUCOUP MOINS d'OPPOSITION.